

PAPIRO

De la Facultad...

La revista Cumbre y la Oficina de Relaciones Internacionales, realizarán el 12 de noviembre una jornada de reflexión sobre la Integración Latinoamericana Hacia el Tercer Milenio. Algunos de los conferencistas serán: Dr. Sergio Escobar Solórzano, Vice-Presidente Técnico de Fedemetal, Dr. Octavio Arismendi Posada, Felipe Jaramillo, José Maya García de la Cámara de Representantes y el Dr. Daniel Michels. La jornada está dirigida a profesores y alumnos de las Facultades de Derecho y Administración de Empresas de la Universidad y además contará con la participación de alumnos de otras universidades.

El Consejo Municipal de Sopó, organizó el Seminario "Gestión Municipal", orientado a los Concejales y Candidatos a esta Corporación. Dirigido por el Dr. Fernando Galvis Gaitán y dictado por los Drs. Jacobo Pérez Escobar, Fabián Hernández, Gustavo Géneco Mendoza, Hernando Loaiza y por los docentes de la Facultad, entre ellos: Dr. Augusto Giraldo Giraldo, Dra. Diana María Gómez y Miguel de Jesús Niño. Lo anterior sin la colaboración de los monitores, como se

había afirmado en el número anterior de Papiro.

La Facultad de Derecho, conjuntamente con el Colegio de Abogados del Trabajo, realizó el 31 de octubre un Seminario sobre Derechos Humanos, Derecho del Trabajo y Procesos de Paz.

De los Profesores...

Se presentaron a la convocatoria de Investigación: el Dr. Miguel Jesús Niño, el Dr. José Miguel Rojas, el Dr. Alpiniano García Muñoz y la Dra. Tatiana Quiroz. Y ya están aprobadas las investigaciones del Dr. Augusto Giraldo, el Dr. Víctor Rodríguez y la Dra. María Clara Obando.

La Dra. Almudena Masarrazza Alvear, Directora de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas, estuvo en el Campus el pasado 23 de octubre dictando un seminario sobre "Derechos Humanos en Colombia".

Felicitemos a los siguientes profesores que cumplieron años en el pasado mes de octubre:

- 5- Claudia Romero
- 12- Hernán Olano

- 16- Sandra Tolosa
- 19- Ilva Myriam Hoyos.

Igualmente extendemos la felicitación al Dr. Hernán Olano y a la señorita Claudia Leyva, quienes contraerán matrimonio el 6 de diciembre de este año.

De los alumnos...

Esperamos que los alumnos vinculados a la asesoría de la Calle del Cartucho, que se llevará a cabo el próximo 15 y 16 de noviembre, dejen en alto el nombre de la Universidad.

Es importante que lean las carteleras ubicadas en la Facultad para que no se pierdan las actividades que constantemente se están realizando en la Universidad.

Felicitaciones al equipo de volleyball femenino que ganó su primer partido contra Medicina.

El viernes 31 de octubre en la casa de Yemy Giraldo se reunieron varios alumnos de sexto semestre. Según los informes a las 3:30 ya nadie sabía nada de nada...hubo gran baile y camaradería. ¡Que bien!

El pasado 17 de octubre, en las instalaciones de la Plenaria del Senado de la

República, desde las 8 a.m hasta las 4 p.m., se reunieron un grupo de jóvenes interesados en la paz de Colombia.

"Fundación Paz" como se han denominado, realizaron un seminario-taller ¡COLOMBIA, POR UN NUEVO PAIS! al que asistieron Juan Carlos Bernal y María José González, integrantes de este grupo y estudiantes de la Facultad. Papiro los invita a que cuenten un poco más sobre la Fundación e informen a través de este medio a los estudiantes sobre las actividades que desarrollan.

*N*atasha Montoya y Santiago Guijó organizaron con mucho éxito la Primera Jornada de Integración de los alumnos de 7 semestre durante tres días en Ricaurte. Contó con la asistencia de 24 alumnos que sufrieron de insomnio y sed todo el tiempo. El exceso de velocidad en el viaje le costó a Nixon Sterling dos llantas y al grupo, un retraso de más de dos horas en la llegada. Se destacaron Eduardo García, Oscar Valderrama y Santiago Guijó por su capacidad para ingerir líquidos, Lina Castaño por hacer aseo. Tatiana, Paulina y Aura por su concurso de ZAPATOS, que terminó con la pérdida de un pequeño Zanco de Paulina Camacho que

finalmente amaneció en la Casa Cural del pueblo. Nixon Llamó la atención de la policía con 4 docenas de voladores a las 3 de la mañana. Que bonita levantada!!! Con la prueba de bikini algunas niñas perdieron puntos y otras ganaron o los reafirmaron. Luz brillo por su blancura. Felipe Atuesta y Juanito Cubaque terminaron la primera noche con la existencia de licor. Ya se imaginarán el guayabo.

Clasificados...

*C*oodancoop, ofrece para nuestro servicio la legislación para entidades de Economía Solidaria. La cual surgió al entender la necesidad del sector de contar con un documento que reuniera toda la normatividad y contara además con una permanente actualización. Mayores informes llamar al teléfono: 341 2457.

Que pasa con...

*L*as convivencias, nos quedamos entusiasmados.

*L*os miembros del GAPE, están muy escondidos todavía, y estamos buscando a los representantes de los cursos II (02), III (02) y IX.

Ventana

Poética...

Ciencia

Ciencia, con esa cara de mujer enamorada que sólo la pasión del amor te califica; puedo certificar que eres la gracia más bonita que existe en el universo para los hombres, pero no estoy conforme con sólo mirar tu cara y que tu sonrisa me demuestre tu alegría tengo que pensar, para a través del tiempo formar parte de tu fisonomía desarrollando paciencia con más ciencia forjaré un progreso con esencia, para que no haya diferencia entre los hombres.

Elizabeth Caicedo Rosero.
Facultad de Derecho.
Quinto semestre.

DIRECTOR

Dr. Eduardo Devis-Morales

SUBDIRECTORA

Dra. Tatiana Quiroz

MESA DE REDACCION

Dra. Claudia J. Román H.

PERIODISTAS

Camilo Guerrero

Alejandro Ospina

Natalia Quintero

Verónica Restrepo

Paula Sánchez

Samuel Serrano

COLABORACION

ESPECIAL

Elizabeth Caicedo Rosero

PAPIRO